

Conférence

**Au sujet du financement  
de l'immobilier...**

L'agence Lyon Entreprises de la Société Générale, dirigée par Dominique Poignon, a organisé une conférence sur le thème « Financement de l'immobilier : la cession-bail et ses intérêts ». Cette réunion d'information a été animée par Bernard Bonnel, responsable commercial Sogebail/Sogefimur (notre photo).



ANGÈLE SCHNEIDER

Rencontre

**Laurence Parisot  
en déplacement en Rhône-Alpes**

En déplacement en Rhône-Alpes jeudi 20 mai, Laurence Parisot a rencontré les présidents des 9 Medef territoriaux et 22 branches professionnelles réunis en Comité exécutif. L'occasion pour Patrick Martin de rappeler d'une part les principales problématiques de Rhône-Alpes en termes d'emplois, de sortie de crise, d'aménagement du territoire, de relations donneurs d'ordre/sous-traitants, de climat social, de développement de l'innovation ; et d'autre part, les avancées remarquables obtenues quant à la rupture conventionnelle, à la réforme de la taxe professionnelle, au gel de la taxe carbone, au dialogue social dans les TPE... Laurence Parisot a présenté les grandes lignes de son projet 2010-2013.



De gauche à droite : Jean-Paul Mauduy, président de la CRCI Rhône-Alpes ; Patrick Martin, président Medef Rhône-Alpes ; Laurence Parisot, présidente du Medef ; Bernard Fontanel, président du Medef Lyon-Rhône

Récompense

**Remise du Prix de l'Ambition**



De gauche à droite : Jean-Michel Musy, Outilacier, et Jean-Marc Ribes, directeur du Réseau privé et entreprises de la Banque Palatine

Au cours d'une cérémonie organisée à l'Opéra de Lyon, la Banque Palatine a décerné le Prix de l'Ambition de la Région Centre-est, qui a pour vocation de mettre en avant les entreprises les plus dynamiques. Trois

sociétés ont été distinguées : Robopolis, Actini SAS et Patagonia Europe SNC, respectivement dans les catégories Croissance, International et Développement durable. Le coup de cœur du jury est revenu à Outilacier.

Recherche

**Création d'un LIA labellisé CNRS  
à l'Ecole Centrale de Pékin**



Le 26 mai à Lyon, les représentants du Groupe des Ecoles Centrales (Lille, Lyon, Marseille, Nantes, Paris), de l'Université Beihang et du CNRS ont entériné la création du volet recherche de l'Ecole Centrale de Pékin, avec la création du Laboratoire International Associé en Mécanique, Matériaux, Contrôle et Science de l'Information franco-chinois (LIA2MCIS). Ce LIA labellisé CNRS représente l'aboutissement logique d'un partenariat innovant. Il promet de compléter l'enseignement dispensé auprès des élèves-ingénieurs chinois ; de proposer aux entreprises des applications innovantes dans les domaines de transport, et plus particulièrement de l'aéronautique, de l'énergie et de l'environnement ; d'octroyer définitivement le label « Centrale » à l'Ecole Centrale de Pékin.